

(Association des Elus opposés à l'Enfouragement)

Cette plaque semble avoir été enlevé...

Nous avons fait demi-tour pour regagner Bure, la Jeep s'était entre temps gênée non loin de nous.

Je me suis de nouveau permis de demander aux Gendarmes de cette Jeep, s'ils étaient au courant de l'existence de la plaque... Ce à quoi il m'a été répondu que non, eux venaient d'arriver et ne connaissaient pas les lieux, ni l'historique des événements sur place.

Nous avons discuté un moment, puis peu avons dit notre intention de rentrer vers Bure.

Ils nous ont laissé repasser devant eux, nous suivant de nouveau...

Nous sommes repartis par le chemin emprunté à Pâller, donc en repassant par la Colline du Chaufau. A ce niveau la Jeep qui nous suivait s'est positionnée à cet endroit, près de celle en place.

Les Gendarmes qui nous avaient contrôlés à Pâller nous ont salués, sont remontés dans leur Jeep et nous ont, à peu près, suivis